



## Communiqué de presse

Jeudi 17 Mars se sont ouvertes les négociations sur le point d'indice des fonctionnaires.

Le gouvernement ne veut pas entendre la nécessité d'une hausse significative (+8% pour la CGT) de celui-ci sous prétexte du pacte de stabilité européen, crise économique, prise d'échelons par les agents...

Les agents de la fonction publique, ne peuvent plus se satisfaire de beaux discours sur leur travail exemplaire et mission indispensable à la nation suite aux attentats de 2015. Ils ont besoin d'une reconnaissance réelle qui passe par la revalorisation du traitement.

Depuis 2000, avec le gel du point la perte de pouvoir d'achat est estimée en se basant sur les chiffres INSEE à 14%

Mardi 22 Mars sera un temps fort de déploiement auprès des salariés, des usagers... afin de démontrer le bien-fondé de cette revalorisation et servira de point d'appui pour la forte mobilisation du 31 Mars.

Nous vous invitons à une conférence de presse

**Mardi 22 Mars 2016 à 16h30**

Dans nos locaux au  
34 Bd Jean Jaurès 3<sup>e</sup> étage  
06300 NICE

Contact :

Ronan Lapierre : 07.71.17.92.97